

Notas para la introducción.-

1. Razón de ser de los grupos de compromiso político.-

Necesidad en la lucha contra la Dictadura de formaciones políticas no convencionales y transitorias. Caracteres diferenciales de los partidos políticos. (Desarrollo del Manifiesto Fundacional).

Razón de la ausencia de un planteamiento programático.

Los grupos de CP dejan en suspenso el ejercicio de la opción sobre su formación definitiva.

- . partido existente)
- . partido nuevo.)

- . partido nacional)
- . partido regional)

La opción se ejercerá al final de la Dictadura, cuando las circunstancias lo exijan:

- . en función de las condiciones objetivas del contexto político.
- . en función de la propia configuración de Alianza.

La proliferación de grupos de CP no es mala sino buena. No se rompe nada, se multiplica.

La opción abierta se cerrará muy en función de la alternativa de la izquierda que surja en ese momento.

No se renuncia a una opción política futura en la línea de los partidos políticos.

2. Origen y desarrollo de la Alianza.-

3. Razón de ser de esta Asamblea

Necesidad de progresiva configuración del colectivo para mantener la posibilidad de su presencia en el futuro bajo otra forma.

Amplitud del abanico ideológico.